



Natalie Olivares y Luciano Murria Veloso

CATEMU: A joven universitaria Carabineros devuelven billetera con \$276.000

Pág. 6

Tras acuerdo con autoridades Tres líneas de taxis deben normalizar uso de Calle Michimalonco

Pág. 4

Para comuna de San Felipe: Aprueban 92 millones de pesos para compra de barredora de calles

Pág. 5

Cuando se juegue la 12ª jornada Este domingo sigue la lucha por el liderazgo en la Liga Vecinal

Pág. 12

Juegos Olímpicos Universitarios Natalia Duco no para y ahora gana medalla de bronce en Rusia

Pág. 12

LOS ANDES

Principio de incendio afectó local comercial

Pág. 14

Carabineros logró detenerlo Víctimas se despiertan y 'espantan' a ladrón que robaba en su casa

Pág. 14

Cuando las visitaba en casa de Familia Cuidadora **Madre huyó con sus hijas al saber que las perdería**

La joven declaró vía telefónica sólo estar luchando por el derecho a ser feliz de ella y sus pequeñas de 4 y 6 años

Pág. 8

Pag. 5



MUNICIPIO ENFRENTA DEMANDA.- Sorpresivamente y de manera Exclusiva, la mañana de este jueves el Alcalde Patricio Freire informó a los auditores de Radio 10 mientras participaba en el programa Conexión 10, que el municipio de San Felipe fue demandado por la empresa de parquímetros, por Incumplimiento de Contrato. Freire fue entrevistado por el periodista Marco Antonio Juri, Director de Diario El Trabajo, y Carlos Guajardo, Director Radio 10.



María Valencia reclama por el actuar del San Camilo Pág. 11
Le niegan ambulancia y traslada a su hija grave en colectivo hasta Santiago



SAN FELIPE: Av. Bernardo O' Higgins 62, ☎ 513220

LOS ANDES: Av. Santa Teresa N° 638 local 126 y 128 Espacio Urbano Los Andes, ☎ 406628 - 460970

www.kovacs.cl





La seguridad no se congela en invierno

■ **Ricardo Palma Contesse**
Gerente General Codelco División Andina

Muchos ya están ad portas de comenzar un nuevo periodo de vacaciones de invierno mientras que otros tantos definitivamente ya van camino a disfrutar junto a sus familias y seres queridos de un destino que por algunos días los alejará de su rutina.

Resulta sano para nosotros tomar un descanso en esta época del año con el objetivo de recargar energía para así regresar y enfrentar el segundo semestre del año enfocados en alcanzar todos los desafíos trazados.

En este contexto de relajación y de compartir con la familia, de todos modos, no sólo debemos concentrarnos en el destino que hayamos elegido, en el presupuesto, en el alojamiento y en las actividades que disfrutaremos.

Es fundamental que tomemos conciencia respecto de otros importantes factores que, aunque antes de salir pueden tomarnos algunos minutos de demora, a la larga pueden terminar salvando nuestras vidas. Realizar un chequeo acucioso de nuestros vehículos, revisar

las condiciones meteorológicas del camino y de nuestro destino y contar con ropa adecuada para los lugares que visitaremos son sólo algunos de los elementos que pueden hacer la diferencia entre volver a casa con recuerdos felices o con una experiencia para olvidar.

Debemos tener en cuenta una conducción siempre a la defensiva, respetando las velocidades permitidas y chequeando que el conductor haya contado con las horas de sueño adecuadas, con el objetivo de que lleguemos a nuestro destino sin novedades que lamentar.

El Valle del Aconcagua es testigo del cuidado que en Codelco División Andina ponemos siempre en el tema de la seguridad, no sólo entre nuestros trabajadores sino en todos los que viven en la zona. Para nosotros el Respeto a la Vida y Dignidad de las Personas, tal como lo declaramos en nuestra Carta de Valores Corporativa, es lo más importante antes de comenzar cualquier labor, no sólo las asociadas a nuestra

faena minera, sino en todas las que realizamos desde que comenzamos el día y hasta que terminamos nuestra jornada.

Es así como hemos impulsado distintas iniciativas dentro de las que destaca la Campaña de Vialidad en la Ruta 60-CH y que está orientada a resguardar la seguridad de los automovilistas y de los vecinos de la zona, siempre en línea con el cuidado de la vida.

Es vital que nosotros mismos nos comprometamos con nuestra vida y con los que más queremos, por lo que un buen punto de partida está en enseñar a nuestros hijos desde sus primeros años el valor de la seguridad, de cuidarse, de ser responsables consigo mismos y con el entorno.

En Codelco División Andina ya estamos alineados con la protección de la vida y de la seguridad de todos quienes forman parte de este hermoso valle, y por eso nuestra invitación en esta fecha es a comprometerse con la vida y a disfrutar de estas vacaciones de invierno con responsabilidad.



Amor y felicidad

■ **Gastón Gaete Coddou**, Profesor UPLA, Campus San Felipe
Coordinador Línea patrimonial
Departamento Disciplinario de Historia

En este mundo en que la vanidad y el desinterés por el otro están deteriorando de manera acelerada e insostenible las relaciones humanas, es difícil encontrar ejemplos válidos para poder enmendar este camino de desencuentros en que la sociedad se halla inmersa.

Chile se caracterizó por ser un país en el que el trato entre los conciudadanos era motivo de orgullo, lo que fue comentado por numerosos viajeros que, a través de los siglos de nuestra historia, recorrieron diversos lugares de este apartado rincón del mundo. Más aún, este sentido de amistad fue prosado en la canción 'Si Vas Para Chile', en la que uno de sus estribillos enaltece "Campesinos y gente del pueblo te saldrán al encuentro viajero y verás cómo quieren en Chile al amigo cuando es forastero".

En el presente, esta declaración de buenas intenciones, más otras que han sido escritas, es sólo teoría, porque en la práctica es cosa de ver el trato que se le da a nuestros ancianos por parte de la gente y -en particular- de los jóvenes, quienes los ven, más que un valioso complemento de sabiduría por su experiencia, como un estorbo. La indiferencia hacia ellos queda ejemplificada al no cederles el asiento en un

bus atestado de pasajeros. Es un signo de la abulia hacia los de la 'tercera edad'.

Paralelo a esto, y a nivel de las parejas, la desidia y pereza -propias de un mundo que exige- han mermando la convivencia que sólo se logra en algunos momentos, como son los cumpleaños u otras festividades, primando una incomunicación que es fomentada por los actuales medios de comunicación en que la Internet y la televisión nos ha convertido en silentes seres que escuchamos y relacionamos más con desconocidos que con los que conforman nuestro núcleo de seres queridos.

Ahora bien, las cosas no pueden ser tan extremas y los casos que vivimos nos hacen tener aún credibilidad en la búsqueda del amor y la felicidad, que nos tonifica y energiza positivamente en nuestro paso terrenal. Visto así, las personas estamos en un desenfreno por hallar este estado ideal, y de allí que la búsqueda puede ser un hecho concreto a cualquier edad y en diversos aspectos. Pero lo que se evidencia con más sentido es el corazón que hallamos en la pareja que nos acompaña en el peregrinaje existencial, esa mujer u hombre que nos da su compañía en los buenos o malos momentos.

Es precisamente esa relación de afecto y apego la que nos permite subsistir y -por lo mismo- la debemos

valorar y darle el cariño que corresponde; ya sea en cosas o -lo que es más valioso- escribirle y amarla con intensidad, como si fuese el último de nuestros días. Es ese precisamente el sentido que se le debe dar a las afectividades íntimas, en el sentido que la unión esté solidificada en una entrega diaria y mutua.

No importan la distancia, las obligaciones laborales u otras que nos merman el tiempo de convivencia, hay que darse un espacio verdadero, el que en sí significa postergar algunos asuntos que quisiéramos explorar, pero que en el fondo son fatuos hechos ante la inmensidad del amor hacia el otro, que debemos prodigar.

En atención a ello, no puedo dejar de lado lo que me ha ocurrido en este primer semestre del año de la serpiente, cuando una física corporeidad femenina venida de la Capital del Reino, iluminó mi camino; lo que me ha hecho replantearme el sino de mi ser, devolviendo el frescor y la intensidad de querer; por lo que doy gracias al Altísimo y a San Antonio de Padua, que esta persona que lleva por nombre el de la Patrona de Chile y por segundo, el de su madre, me haya aceptado tal como soy; un hombre con más defectos que virtudes. De ahí el sentido del canto al amor y la felicidad que los invito a compartir con sus amados.

Evangelio del domingo 14 de Julio

El Buen Samaritano

Extracto del evangelio de Lucas 10

"Jesús dijo: Bajaba un hombre por el camino de Jerusalén a Jericó y cayó en manos de unos bandidos que lo despojaron hasta de sus ropas, lo golpearon y se marcharon dejándolo medio muerto.

Pasaba por el camino un sacerdote de la Ley, lo vio y pasó de largo. Luego, un Levita hizo lo mismo y siguió su camino. Luego paso un Samaritano, que se compadeció de él. Curó sus heridas con aceite y vino y se las vendó. Lo montó en su animal y lo llevó a la posada y lo cuidó. Al otro día pagó los gastos con dos monedas y dijo al Posadero, cuidalo y si gastas más, yo te lo pago a la vuelta."

Comentario

Uno puede decir con razón que todos los Evangelios son todos hermosos, pero éste y el del Hijo Pródigo, ése que hizo 'mierda' la herencia del Padre y volvió a la casa hecho trapo, se la fumó toda. Y el Padre lo perdona. Y este Samaritano que era enemigo del otro, se compadece pues lo ve herido, desnudo, golpeado, humillado. Pero su atención no es a la pasada y puerta. No, lo cura, lo sube a su animal, lo lleva a la posada, lo cuida y paga por su atención y si falta, a la vuelta, me pongo, pero me lo cuidas. Solidaridad, hermosa palabra. Por Dios que nos falta mucho para ser verdaderos Cristianos.

Amarás al Señor con todo tu corazón, con toda tu alma y al prójimo, al próximo, al que está al lado, lo amarás como a ti mismo.

Se figuran a uno de la 'U' defendiendo a un colocolino de unos chunchos que lo quieren masacrar y el compadre se interpone. Tonto, torpe, iluso, diremos muchos. Cuando todos miran para el lado, el Samaritano mira al herido, al golpeado, al humillado, al necesitado. Difícil la cosa, pero no imposible. Para dar los pasos largos, hay que empezar por pasitos cortos, pero hay que empezar.

Se vienen tiempos peludos, periodo de elecciones y vamos a andar viendo enemigos por todos lados. No son enemigos, solo piensan diferente. Hagamos como el Buen Samaritano, no nos fijemos en lo que piensa o dice, sino en lo que necesita.

Estanislao Muñoz

INDICADORES

IVP	UF		
Fecha	Valor	Fecha	Valor
12-07-2013	23.839,53	12-07-2013	22.865,94
11-07-2013	23.838,44	11-07-2013	22.861,52
10-07-2013	23.837,36	10-07-2013	22.857,09
UTM	Julio-2013	40.085,00	

LAS OPINIONES VERTIDAS EN ESTE ESPACIO SON DE EXCLUSIVA RESPONSABILIDAD DE QUIENES LAS EMITEN, Y NO REPRESENTAN NECESARIAMENTE EL PENSAMIENTO DE DIARIO "EL TRABAJO"

EL TRABAJO

Salinas N° 348 • Fonos: 2 34 31 70 - 2 34 31 71 • San Felipe
INTERNET: www.eltrabajo.cl • e-mail: diario@eltrabajo.cl

Director : Marco Antonio Juri Ceballos
Gerente Comercial : Miguel Angel Juri Ceballos
Asesores Legales : Díaz, Vergara & Asociados

FUNDADO EL 24 DE FEBRERO DE 1929

Cumpliendo compromiso del Alcalde Freire: Comienza recambio de luminarias en sectores rurales de la comuna

Más de dos mil luminarias LED de última tecnología están siendo cambiadas en distintos sectores de la comuna -especialmente en zonas rurales- que durante muchos años han tenido que vivir en penumbra, ya que no contaban con alumbrado público o tenían, pero era de mala calidad.

Así lo señaló el Alcalde Patricio Freire, comentando que durante estos meses se han estado revisando los contratos -en este caso- con la empresa Citeluz, lo que ha permitido que los costos de

público disminuyan de 41 millones de pesos mensuales a 31 millones, permitiendo una economía a la Corporación edilicia de 860 millones de pesos en los siete años que dura el contrato.

“Con esta economía de alrededor de dos millones de dólares, estamos implementando mayor cantidad de luminarias que nos conseguimos con la Subsecretaría de Desarrollo Regional, con Miguel Flores, en una reunión en La Moneda y estamos haciendo un proyecto para hacer un cambio de

alrededor de tres mil luminarias en la comuna, con un menor costo mensual”, dijo el Alcalde Freire.

El cambio de luminarias comenzó esta semana en los sectores rurales de Tierras Blancas y El Bolsón; y este jueves se estaban cambiando en el sector céntrico de la comuna, especialmente por calle Merced. Además, el recambio continuará en el sector de El Almendral; desde el liceo Mixto hasta el límite con la comuna de Santa María.

“Estamos contentos, porque estamos haciendo un trabajo de revisión de contratos y golpeando puertas para conseguir los recursos y, en este caso, dar iluminación para los sectores más vulnerables”, expresó Freire.

Los vecinos del sector de Tierras Blancas se mostraron contentos y agradecidos con la ejecución del proyecto, que permitirá mejorar la calidad de vida de un importante número de sanfelpeños.



Más de dos mil luminarias LED de última tecnología están siendo cambiadas en distintos sectores de la comuna. El cambio de luminarias comenzó esta semana en los sectores rurales de Tierras Blancas y El Bolsón.

Norma Leiva, presidenta de la junta de vecinos de Tierras Blancas, calificó como “fabuloso el cambio de luces y estamos muy agradecidos del Alcalde, porque ahora nos están tomando en cuenta; porque estábamos bien abandonados, sobre todo este sector, porque siempre se había

pedido algo y no aparecía, no nos daban esperanza, y no había nada legal como ahora que se está viendo el progreso de Tierras Blancas”.

Los vecinos señalaron que estas nuevas luminarias, además de mejorar el sector, aumentan las condiciones de seguridad para los

residentes de las zonas rurales de San Felipe, quienes pueden volver a reunirse en comunidad.

“Estaba muy oscuro acá y ahora quedó iluminado gracias al Alcalde. Ojalá que lo podamos cuidar. Esto es por seguridad de todos los vecinos que estamos acá”, indicó María Elena Vera, otra de las vecinas del sector.

EL TIEMPO Fuente: Dirección Meteorológica de Chile

Viernes	Nubosidad parcial y helada matinal variando a despejado	Mín. -1º C Máx. 23º C	
Sábado	Despejado	Mín. 2º C Máx. 24º C	
Domingo	Despejado	Mín. 3º C Máx. 25º C	
Lunes	Despejado	Mín. 4º C Máx. 27º C	

Hotel y Restaurant REINARES

Tradición por más de 40 años

*** Con estacionamientos exclusivos para clientes**

- *Alojamiento
- *Baño Privado
- *Baño Compartido
- *TV Cable
- *Manifestaciones
- *Carnes, Parrilladas
- *Almuerzos de Casa de lunes a domingo

ZONA WI-FI

Carlos Condell 75 Fono Fax 510359 San Felipe

SOBRECOSTILLA - TAPABARRIGA
\$ 3.998.Kilo.- cat V-Nac.

HUACHALOMO - CARNICERO
\$ 3.998.Kilo.-Cat V-Nac.

OSOBUCO \$ 2.798.- Kilo.

HUESO CARNUDO
\$ 698.- Kilo

LOMO LISO
\$ 6.998.Kilo Cat V - Nac.-

CARNES KAR

PARA CARNES...KAR !!

Líneas de taxis colectivos deberán normalizar uso de calle Michimalonco

Treinta días será el plazo que tendrán las líneas de taxi colectivo Padre Hurtado, Ataxscova y Atalaxsfe, para normalizar el uso de la calle Michimalonco y Chercán Tapia en sus respectivas cartolas de recorrido.

Así se desprende de un acuerdo logrado tras una reunión de trabajo con la Gobernadora Patricia Boffa, el Director del Departamento de Tránsito de la Municipalidad de San Felipe, Guillermo Orellana, y el Comisario (s) de Carabineros, Capitán Alfredo Castillo.

En la ocasión los dirigentes Luis Martínez, Juan Pantoja y Anuar Contador, expresaron a la autoridad

que Carabineros ha estado cursando una serie de infracciones a los conductores de las líneas de taxis antes señalados, por no tener en sus cartolas de recorridos la calle Michimalonco.

Explicaron que estas empresas han realizado el trámite de solicitud de autorización de uso de las vías ante la Secretaría Regional Ministerial de Transporte, sin embargo la Municipalidad no ha concluido el proceso de autorización, lo que ha generado que su paso por las calles antes señaladas esté como ilegal.

Añadieron que la determinación de hacer uso de los trazados ya descritos, se debe a dar un mejor servicio a los usuarios de las villas El Carmen, La Estancia, El Castaño y El Señorial, sin

embargo vecinos de esos mismos lugares han hecho saber su malestar por el aumento del flujo vehicular.

Por lo tanto el acuerdo de la reunión es que cada una de las tres empresas deberán hacer entrega al Departamento de Tránsito de la Municipalidad de San Felipe, la solicitud de incorporación de las calles Michimalonco y Chercán Tapia en el respectivo trazado. Por su parte la Municipalidad hará el proceso que compete al estudio de seguridad vial junto a Carabineros, para luego ser enviado a la Seremi de Transporte.

Del mismo modo la Gobernadora Patricia Boffa informó que se va a programar una reunión de socialización con vecinos de las Villas El Carmen, El Casta-



Dirigentes de las tres líneas de taxis colectivos se reunieron con la Gobernadora Patricia Boffa, el Director de Tránsito Guillermo Orellana y el Comisario (s) de Carabineros Alfredo Castillo.

REMATE JUDICIAL EN SAN FELIPE. A efectuarse el miércoles 24 de julio del 2013 a las 10.00 hrs. en calle La Planta N° 107, El Asiento, San Felipe. Orden: 1° y 2° Juzgado de Letras de Los Andes. Rol: 972-12, 1628-11, 1616-11, 1394-2011, 622-12, 405-12, 1614-12, 1070-11. Caratulado: Banco de Chile con Peña, Andescoop con Torres, con Pulgar, con Suarez, con Alegría, con Arancibia, con Alvalípla, con Alfaro. Remataré: Automóvil marca Chevrolet modelo Aveo, año 2007, patente PW 6012, televisores, LCD, refrigeradores, lavadoras, microondas, living, closet, cómodas y muchos otros de difícil detalle. Pago al contado, comisión 10% más IVA. Informaciones: 83824660. Ricardo Ezquerro Carrillo, Martillero Público Judicial, Reg. N° 1359.

REMATE JUDICIAL EN SAN FELIPE. A realizarse el día 24 de Julio de 2013, a las 10 Horas, en calle A. Cifuentes N° 290, San Felipe. Ordenado por: 1° Juzgado de Letras de San Felipe, Proceso Rol N°: C-366-2012. Caratulado: Banco Santander Chile con Saa Pizarro Lorena M. Remataré: Un Jeep Suzuki, Modelo SE. 416, año 1994, Placa Unica: LN 5457-1, a la vista y estado en que se encuentra. Pago al Contado - Entrega Inmediata. Renato Ezquerro Carrillo, Martillero Público Judicial, Reg. N° 759.

AYUDA ENCUESTRE VERDAD

PARASICOLOGA-TAROTISTA SRA. YAMIRA

Oriente su vida hacia el futuro, salga de la duda que lo atormenta, no confundirla con similares, más de 30 años atendiendo al público de Aconcagua

Unión de pareja no importa la razón ni la distancia, soluciono todo tipo de problemas por muy difícil que sea

100% garantizado en presencia de cliente
Se paga después del resultado
Valor consulta tarot \$ 3.000 Se hacen consultas especiales

RESERVE SU HORA 034-915610 - 98018750

ATIENDE EN SU PROPIA CASA

AVDA. MIRAFLORES 1266
A PASOS DE AV. YUNGAY - SAN FELIPE

ño, La Estancia y El Señorial, con el fin de explicar que la autorización del uso

de estas vías será para este tipo de locomoción colectiva local, interurbana, prohi-

biéndose el paso de buses y camiones con un peso mayor a las 10 toneladas.

PROGELEC

CAMIÓN GRÚA CAMA

PARA TRANSPORTE DE VEHICULO
CAMIÓN GRÚA - ARRIENDO MINI EXCAVADORA
ANALIZADOR DE RED ARMÓNICOS, MEDICIÓN DE TIERRAS Y GEOLÉCTRICO
Montaje e Instalación Eléctrica A.T.B.T., Bomba Superficie y Pozo Profundo

- Postación
- Montaje Industrial 2-7 toneladas
- Traslado de maquinaria
- Trabajos en altura máxima 18 Mts.
- Letreros propaganda y otros
- Podas
- Contenedores

Certificado por

LLAMAR FONOS: 514471 - 512759
FREIRE 227 - SAN FELIPE

ISO 9001:2000

La Comuna de Todos

www.municipalidaddesanfelipe.cl

TU MUNICIPIO EN UN CLICK

NOTICIAS
INFORMACIONES
TRAMITES

Síguenos:
facebook.com/MunicipalidaddeSanFelipe
twitter.com/munisanfelipe

San Felipe

Alcalde Freire informó en Exclusiva a Radio 10 demanda de parquímetros

La Municipalidad de San Felipe se encuentra preparando lo que será la respuesta ante la demanda presentada por la empresa de parquímetros contra el municipio, noticia que impactó ayer el ambiente local y que fue dada a conocer en forma exclusiva por el Alcalde Patricio Freire en los estudios de Radio 10 la mañana de ayer, en el programa Conexión 10.

En la ocasión el edil, al ser consultado por la situación actual de los parquímetros, reconoció sorprendentemente que fueron demandados por la empresa, agregando que no estaba al tanto de los detalles ya que acababan de ser notificados.

En todo caso, dijo Freire, era una situación que “nosotros veíamos venir y estamos bien preparados para enfrentarla, además está el estudio jurídico municipal trabajando”, reconociendo que posiblemente se recurra a abogados externos expertos en la materia que se traerían de Santiago.

Agregó que en la deman-

“Ellos fueron los que no presentaron su boleta de garantía a tiempo y eso es una falta grave a las bases (...) además no hay ninguna obra, todo lo contrario, hay un enriquecimiento sin causa”, señaló el edil.

da se aduciría que el alcalde siempre tuvo la intención de revocar el contrato, siendo incluso una promesa de campaña, situación que reconoció esta en conocimiento de todo el mundo. “Aquí hay un tema bastante importante en lo que se relaciona a la misma demanda... ellos fueron los que no presentaron su boleta de garantía a tiempo y eso es una falta grave a las bases (...) Además no hay ninguna obra hecha por ellos como para pedir indemnización, todo lo contrario, hay un enriquecimiento sin causa”.

ABOGADO MUNICIPAL

Por su parte el Abogado Municipal Jorge Jara, posteriormente y en conferencia de prensa, se refirió a esta demanda asegurando que la Municipalidad tiene

plazo hasta los últimos días de julio para responder al libelo presentado por la empresa Concesionaria de Estacionamientos San Felipe S.A., ante el Juzgado de Letras de esta comuna, por incumplimiento de contrato, luego que el Concejo Municipal decidiera poner término al contrato con esa empresa.

“Esencialmente manifiestan que el hecho que no hayan renovado oportunamente la boleta de garantía, no constituye, según su apreciación, un incumplimiento grave del contrato, y en consecuencia no facultaba a la Municipalidad para haber puesto término al contrato. Esa es una discusión que tendrá que establecerse en el Tribunal y obviamente nosotros haremos presente ante el Tribunal, a través de un mecanis-



En los estudios de Radio 10, en el programa Conexión 10, el Alcalde Patricio Freire dio a conocer la demanda que enfrenta el municipio, asegurando que era algo que veían venir.

mo de los procedimientos respectivos, las razones, tanto de hecho como de Derecho, que justifican lo que el Municipio y el Concejo resolvió sobre la materia”, dijo Jorge Jara, jefe del Departamento Jurídico del municipio.

La demanda persigue el

cobro de una indemnización, aunque no se señala en la demanda el monto de esa indemnización pretendida, ya que, según explica el abogado, ellos hicieron efectivo un mecanismo procesal que está contemplado en el Código de Procedimiento Civil y van a dejar para una etapa posterior, una vez que se resuelva si hubo o no incumplimiento grave, la posibilidad de que se presente una demanda, cobrando un monto determinado.

Jara señaló que al interior del municipio existe

claridad respecto de los argumentos que se tomaron en cuenta para poner término al contrato por decisión del Concejo Municipal, y estimaban previsible la presentación de esta acción legal de parte de la empresa concesionaria en contra de la municipalidad.

“No estamos para nada sorprendidos, era esperable, por tanto ahora nuestra tarea es desarrollar la gestión procesal respectiva, para atender adecuadamente ese juicio”, puntualizó el asesor legal.

Core aprueba 92 millones de pesos para compra de barredora de calles de San Felipe

Una serie de proyectos fueron aprobados en el pleno del Consejo Regional en la sesión realizada este jueves, donde destaca la inversión de más de 92 millones de pesos para la adquisición de una máquina barredora de calles para la comuna de San Felipe.

Así lo dieron a conocer los Consejeros Regionales Nelson Contadores y Eduardo León, quienes patrocinaron la presentación de la iniciativa de la barre-

dora, una adquisición que consideraron necesaria para la comuna de San Felipe, ya que permitirá mantener la ciudad en mejores condiciones.

“Creemos que es importante incorporar nueva tecnología, y esperamos que la comunidad lo reciba con gran cariño y trate de cuidarla y mantener esto; que es una adquisición que llega a casi 100 millones de pesos. No es fácil adquirir elementos en esta área y que

tengan una trascendencia, sobre todo para asear plazas, calles y veredas que tienen una perturbación producto del tránsito habitual que tienen las calles de San Felipe”, dijo Contador.

Este era uno de los proyectos esperados por el Alcalde Patricio Freire. La maquinaria permitirá mejorar el aspecto de las calles y cambiarle la cara a la comuna, manteniéndola aseada.

“Nosotros teníamos como condición tecnificar el barrido de las calles de la comuna, sobre todo en el damero central, ya que es tan necesaria esta modernización y también si la comunidad se da cuenta, hay muchos sectores que falta asear y ahí vamos a poner mucho hincapié. Pero lo más importante es que estamos empezando a trabajar en estos temas, que permiten el desarrollo de la comuna”, expuso el Alcalde Freire.

Por su parte el Consejero Eduardo León sostuvo que lo que se requiere para el valle de Aconcagua son

municipios que aprueben proyectos técnicamente para que sean aprobados, a su vez, por el Consejo Regional; y en el caso de la barredora se cumplía ese requisito.

“Este proyecto está aprobado técnicamente, que lo hizo el municipio a velocidad rápida y hay una señal del Alcalde Freire en lo que es su gestión, dar una ciudad mucho más limpia. Creo que se incorpora tecnología e innovación, lo que implica mayor limpieza y economía en la gestión de la ciudad”, planteó León.

El Consejo además aprobó la adquisición de máquinas de ejercicio para adultos y niños, también para la comuna de San Felipe, iniciativa que significa una inversión de alrededor de 37 millones de pesos y que contó con el respaldo del consejero Iván Reyes.

Luego de esta aprobación, el Gobierno Regional tiene que hacer llegar los convenios para que el municipio realice el proceso de licitación, el que se espera sea en el más corto plazo.



Esta pieza de maquinaria cuesta \$92.000.000 (noventa y dos millones de pesos) y se espera que llegue lo más pronto posible.



El Abogado Jorge Jara aseguró que el municipio está preparado para enfrentar esta demanda por incumplimiento de contrato.

20 de Marzo 2007 96.5 FM VIDA 20 de Marzo 2013

6 años marcando la diferencia
Primera sintonía comunal
Fm Vida ¡siempre junto a ti!

radiofmvida@gmail.com 502040 **96.5** noticiasfmvida@gmail.com 502557

Carabineros de Catemu devuelve billetera con \$276.000 a universitaria

La rápida acción de dos funcionarios de carabineros de la Tenencia Catemu permitió a una estudiante universitaria recuperar su billetera que había dejado olvidada en un baño de un salón de juegos de esa comuna, la que contenía el dinero correspondiente al pago

de la mensualidad.

El hecho ocurrió el domingo a eso de las 18:30 horas, cuando la estudiante, mientras esperaba el bus que la trasladaría a Valparaíso, pasó al baño de un salón de juego dejando abandonada su billetera que contenía la no despreciable

suma de 276 mil pesos.

El dinero correspondía al pago de la mensualidad de la Universidad donde estudia Nicol.

Al percatarse del olvido de la billetera, Nicol llama a Carabineros para solicitar la ayuda respectiva.

Ahí fue donde la Cabo 2º

Natalie Olivares Salinas y el Carabinero Luciano Murray Veloso, de servicio en la población, de inmediato acudieron al salón de juegos donde había pasado la joven. Al revisar el baño encontraron la billetera con todo el dinero en su interior.

Con la billetera en su poder los funcionarios avisaron a la familia de la estudiante, quienes agradecieron la rapidez con que actuaron los funcionarios y recuperaron el dinero que con tanto sacrificio reúnen.

La familia es del sector de Santa Isabel en esa comuna.

Indicaron en Carabineros de Catemu sentirse orgullosos por esta acción de los funcionarios, porque demostraron vocación de servicio al acudir de inmediato en auxilio de la joven universitaria, lo que le permitió recuperar su dinero, una cantidad que no es menor.

Todo lo anterior refleja lo que es la doctrina institucional de Carabineros de Chile.



Cabo 2º Natalie Olivares Salinas junto al carabinero Luciano Murray Veloso.

Niños de Panquehue disfrutan ciclo de cine en vacaciones de invierno

PANQUEHUE. Gracias a las políticas municipales es que los niños de los diferentes establecimientos educacionales de la comuna, en estas vacaciones de invierno, están disfrutando de buen cine. Así este jueves en la biblioteca pública, se inició un ciclo que exhibirá las mejores películas animadas y se extenderá hasta el próximo 19 de julio.

“Esta idea nació por que las vacaciones de in-

Las mejores películas animadas se exhiben hasta el 19 de julio en la biblioteca de la comuna.

vierno son un buen tiempo para recrearse, y qué mejor que los niños de la comuna vean las mejores películas que se han exhibido en los cines. Además -por distancia- muchos de ellos no tienen esta oportunidad, y eso es lo que queremos brindar; este espacio para que los niños de nuestra comuna disfruten”, expresó el Alcal-

de Luis Pradenas Morán.

El ciclo de cine se inició este jueves con la película Hotel Transylvania, continuará el lunes 15 de julio con HOP; luego el miércoles 17; con Gnomeo y Julieta; el jueves 18 de SPIRIT, y se finaliza el viernes 19 de julio con Las Aventuras de Sammy.

Restaurant Centro
MANUEL RODRIGUEZ

MENÚ DIARIO

DIA LUNES
CHUPE DE GUATITAS
VARIEDAD DE PLATOS

Coimas N° 359- Fono 2510448
San Felipe



Centro Médico - Odontológico **SE-DENT**

Servicio Especialidades Médicas y Dentales



NEUROLOGIA INFANTIL

Dra. Pamela Bravo P.

U. de Chile
(Post Grado)

- Cefaleas
- Migrañas
- Síndrome Déficit Atencional
- Hiperactividad
- Trastornos del Aprendizaje y/o Lenguaje
- Trastornos del Espectro Autista
- Retraso del desarrollo psicomotor
- Enfermedades Neuro Musculares
- Parálisis Cerebral

¡Cuenta con Nosotros!
Implantes Dentales

Los Implantes de Titaneo son la mejor opción cuando se han perdido piezas dentales

SAN FELIPE

Prat 585

Fono: 535469 - 910900 - 506218

www.sedent.cl

LOS ANDES

Esmeralda 246

Fono 294950

Parroquia San Antonio pide a la UCOS la devolución del Teatro Cervantes

PUTAENDO.- Por unanimidad el Consejo Parroquial, apoyados por una amplia mayoría de fieles de los sectores rurales y el centro de Putaendo, solicitaron a la Unión Comunal de Organizaciones Sociales la devolución del Teatro Cervantes que la UCOS tenía en comodato gratuito desde hace más de 10 años.

El contrato en el cual la Parroquia San Antonio de Padua entregó en comodato de carácter gratuito a la UCOS venció hace dos años y gracias al Padre Pedro Salinas, quien esperó hasta último momento una acción concreta, ideas y un proyecto para ser trabajado en conjunto entre la UCOS y la Parroquia con la

finalidad de restaurar el inmueble, extendió el plazo durante este último tiempo, sin embargo, pese a la disposición del Padre Salinas y la parroquia, la Unión Comunal de Organizaciones Sociales literalmente desperdió la oportunidad de continuar con la administración del Teatro Cervantes.

La finalidad de ese comodato, según explica el párroco, era que la UCOS abriera las puertas del Cervantes a las organizaciones sociales y culturales, lo que a juicio del sacerdote no se ha cumplido a cabalidad, ya que hoy el Teatro Cervantes es solo para algunos y no para todos, dijo, agregando que "siendo sincero, hay muchos reclamos relacionados a que en el Teatro Cervantes no se hace lo que se tiene que hacer, hay jóvenes que tienen que ensayar en la calle porque no les facilitan el teatro, pintores a los cuales se les cobra por ocupar las dependencias, lo que no corresponde, hoy hay un mural que está de-

teriorado, se está cayendo y nadie hace algo al respecto, y el Teatro es de todos y para todos, por lo que el Consejo Parroquial acordó pedir la devolución del recinto y cuando yo he preguntado en las misas qué hago en las comunidades rurales, es increíble como los fieles también apoyan la moción del Consejo Parroquial, lo que quedó graficado en la misa del sábado cuando le pedí a quienes estaban en la eucaristía, que levantarán la mano si estaban de acuerdo con la decisión del Consejo Parroquial y la respuesta fue unánime. Creo que es el momento de hacer un cambio, recuperar el teatro para la comuna y potenciarlo como un lugar patrimonial, cultural y turístico".

- ¿Se ofrecería al Municipio la administración del Teatro Cervantes?

- "En lo personal creo que sería una muy buena opción, pero eso depende del Consejo Parroquial, yo creo que lo importante es



Ya en su fachada el Teatro Cervantes da cuenta de un estado de abandono.

recuperar el teatro, abrirlo a la comunidad y reitero, que no sea solo para algunos sino para todos".

- ¿Es cierto que la actual directiva de la UCOS se llevaría las butacas y el galpón que está en el patio interior?

- "Si ellos lo desean, cada uno actúa de acuerdo con su conciencia, aunque no sé si

estarán en su derecho, pero si quieren llevarse las butacas y el galpón, no me opondré ni tampoco caeré en discusiones, pues es una decisión que tienen que tomar ellos".

El padre Pedro dijo además que aún falta una reunión más con el actual presidente de la Unión Comunal de Organizaciones So-

ciales, pero que la decisión del Consejo Parroquial es irrevocable, agregando que son muchos los reclamos que han recibido respecto a cómo hoy se está administrando y usando el Teatro Cervantes, lo que finalmente llevó a tomar una decisión que se había retrasado por casi dos años.

Patricio Gallardo M.

SE NECESITA CON URGENCIA ARRENDAR CASA

Con tres dormitorios, se paga hasta \$ 200.000.-
Llamar celular **89716306**



UAC
Universidad de Aconcagua
Sede San Felipe

ISO 9001:2008



BUREAU VERITAS
Certification

Sede Certificada en Calidad a Nivel Nacional e Internacional por su Gestión Académica y Administrativa

ADMISIÓN SEGUNDO SEMESTRE 2013

- DERECHO

Aranceles a TU Alcance

PROGRAMAS DE CONTINUIDAD DE ESTUDIOS

- INGENIERIA COMERCIAL
- INGENIERIA EN PREVENCION DE RIESGOS Y MEDIO AMBIENTE

INICIO MATRICULA LUNES 8 DE JULIO

CARRERAS VESPERTINAS – CUPOS LIMITADOS



ADMISIÓN 2013

Campus Avda. Miraflores 2260
San Felipe - 511414
www.uac.c



Valle
VTV televisión

PAUTA PROGRAMÁTICA VTV2
Y CANAL 14 VTR / 67 LUXOR
EN LLAY LLAY Y CATEMU

VIERNES 12 DE JULIO

<p>08:00 Siempre Juntos «El Matinal del Valle»</p> <p>12:00 Dibujos Animados</p> <p>12:30 Cocinando con José Andrés</p> <p>13:00 Al sur del Mundo</p> <p>14:00 VTV Noticias Ed. Mediodía</p> <p>14:40 Música en VTV</p> <p>15:00 Novasur</p> <p>17:00 Música en VTV2</p> <p>18:30 VTV Noticias Ed. Tarde</p> <p>19:00 Documentales de naturaleza</p>	<p>20:00 LOS GOZOS Y LAS SOMBRAS</p> <p>21:00 Arcatel Noticias</p> <p>21:30 VTV Noticias Ed. Central</p> <p>22:20 VTV Tiempo</p> <p>22:25 Guante Blanco</p> <p>00:00 VTV Noticias Ed. Noche</p> <p>00:35 Iglesia Universal del Reino de Dios</p> <p>01:10 Siempre Juntos (rep)</p> <p>02:05 Finalización de Transmisión para señal abierta</p>
--	--

Cuando las visitaba en casa de Familia Cuidadora:

Joven madre huye con sus dos hijas al enterarse que jamás volvería a verlas

Mientras medio país aún se estremece con el mediático caso del carabino José Luis Paredes, quien debió escapar de la justicia y renunciar a su propia institución tras negarse a entregar a una menor a quien crió por dos años, un caso similar se disparó en Llay Llay y San Felipe, en los que figuran como protagonistas principales de esta historia, una joven madre y sus dos hijas pequeñas.

Se trata de una joven madre de 21 años que este martes en horas de la tarde decidió jugarse el todo por el todo y huir dramáticamente con sus hijas 'Floren- cia' y 'Alison', de 6 y 4 años, respectivamente, aprovechando el derecho otorgado por el Sename de verlas una vez al mes. **Diario El Trabajo** habló con la abuela de las niñas.

EL GRAN ESCAPE

Damaris habría aprovechado la última visita en la que tendría la oportunidad de ver a sus pequeñas, las llevó a comprar unas golosinas y puso en marcha su



La Abogada Marcia Díaz revisó preliminarmente el caso en cuestión, lo ahí hablado fue de carácter confidencial hasta que sea pertinente hacerlo público, les acompaña el Abogado Pablo Vergara.

plan: **Recuperarlas**. Su madre Alejandra Cataldo habló sobre esta odisea.

- **¿Cómo empezó esta historia y por qué las niñas no estaban con su madre?**

- «Mi hija Damaris Acevedo, cuando tuvo a sus dos niñas hace varios años, ella era menor, en 2009 ella denunció a su pareja luego de una discusión con él, fue así como hace cuatro años Carabineros se llevó a las niñas por orden del Tribunal de Familia de San Felipe, dándolas al programa FAE (Familias de Acogida Especializada), ubicándolas así en Llay Llay».

- **¿Le dieron el derecho a poder verlas regularmente?**

- «Al principio sí, pues desde ese momento mi hija Damaris empezó a luchar por las pequeñitas. Primero el FAE y Familia determinaron que mi hija podría visitar a las niñas dos veces por semana; luego una vez, después una vez por quincena y este año sólo una vez al mes, durante estos años mi hija recuperó sus estabilidad y se vino a vivir a mi

casa, desde donde siempre ella estuvo atenta a lo que le faltara a las niñas y sobre todo, a brindarles cariño en cada oportunidad».

- **¿Cómo llega su hija a decidir llevarse las niñas como lo hizo?**

- «El Juzgado de Familia le dio a mi hija una clave digital para que ella pudiera monitorear por Internet el caso de sus hijas y poder así enterarse de todo el movimiento del expediente, parece que ella supo que hasta este martes le permitirían ver a las niñas, pues creo que las estaban postulando para darlas en adopción, lo cual, entiendo yo, fue lo que gatilló el haberse las llevado».

- **¿Usted también como madre qué opina usted sobre este complicado asunto?**

- «Yo lo que pienso sobre todo esto, es que aquí en Chile las adopciones son un negocio, no sé cómo estará arreglado el asunto, pero creo que es así, esta semana pasaron un reportaje por televisión, en donde mostraron a niños abusados sexualmente y hasta comiendo pan verde, niños a cargo del Sename y eso lo vio todo el país, yo apoyo por eso y por su derecho a ser feliz, a mi hija Damaris por llevarse a mis nietas».

- **¿Usted sabe en qué lugar está su hija ahora?**

- «No sé adonde está mi hija, pero como madre que soy de ella, la apoyaré hasta el fin de mi vida, yo haría lo mismo y cualquier madre está en su derecho de llevarse los. Si el Estado pretende



Alejandra Cataldo fue atendida por periodistas de Diario El Trabajo en los estudios de Radio 10, ella clamó por el apoyo de las autoridades y algún abogado que quiera ayudar a esta familia sanfelipeña.

'venderlos', yo le pido a las autoridades, a cualquier abogado que lea este reportaje, que me ayuden y que valoren mi caso para solucionar este problema».

UNA MADRE 'A TODO TERRENO'

Diario El Trabajo logró hablar, vía telefónica, con la madre en fuga, quien desde un lugar que no será revelado, la angustiada madre expresó estar decidida y desesperada también por el infierno que está viviendo.

«Las niñas y yo estamos bien, ellas comen a sus horas, no están pasando frío ni angustia, yo soy la que estoy angustiada, lo único que sé es que seguiré protegiendo a mis niñas y no permitiré que me las quiten. Ruego a las autoridades que me den el derecho a criarlas, son mis hijas, si yo he cometido algún error, con estar lejos de mis hijas creo que ya lo he pagado», comentó Damaris Acevedo vía celular a **Diario El Trabajo**.

También nuestro medio

habló con la Psicóloga Karla Marchant del Programa FAE, quien se limitó a confirmar efectivamente que tenían conocimiento del caso de las niñas, y que ya el FAE había notificado al Juzgado de Familia sobre lo ocurrido. Luego que la abuela de las niñas, Alejandra Cataldo expusiera su historia en **Radio 10**, fue atendida por la Abogada Marcia Díaz, quien al escuchar en radio sobre este caso, determinó gratuitamente atender y asesorar preliminarmente a la angustiada abuela.

La profesional revisó la carta dejada a la abuela por la hija, misiva en la que Damaris explicaba sus motivos para huir con sus pequeñitas ahora de 6 y 4 años. Siempre con miras a buscar un 'final feliz' para las personas involucradas y también de informar a nuestros lectores sobre lo que pueda ocurrir, seguiremos dando seguimiento a esta historia. **Roberto González Short** rgonzalez@eltrabajo.cl



Damaris Acevedo, madre sanfelipeña de 21 años que se encuentra actualmente huyendo con sus dos pequeñitas por miedo a perderlas.



Alejandra Cataldo, abuela de las niñas, sólo puede tener contacto con su hija y nietas vía telefónica, instantes en que su corazón de madre se le parte en mil pedazos.

Los Andes • San Felipe • Til Til • San Esteban • Calle Larga • Rinconada • Colina • Chacabuco • Putaendo • Herrera • El Pedregal • Llay Llay • Curimón • San Felipe • Valdivia • Rieccillo • Bocatoma • Los Quilos • Los Pailones • El Sauce • La Puntilla del Volcán • Curipal • Los Andes • Los Andes • Tocornal • La Chaparral • Los Andes • Primera Quebrada • El Higueral • El Arroyo • Las Golondrinas • Plaza Vieja • El Corazón • San Francisco • San Vicente • El Patacón • Calvo • Huechún • Santa María • Huertos Familiares • Caleu • Tabalango • Carrascal • Valle Aconcagua • Los Placeres • Aucó • Calle • Alborada • Los Andes • Níñez • El Estero • La Caldera • Bahuel • Campos de • General • Palomar •

Muchas Gracias

Por permitirnos ser...

Un Buen Vecino

CODELCO
Andina

De cara al campeonato del 20 de julio en Santiago:

La magia del patinaje sigue latente en el Club Rolito

La pasión por el patinaje sigue en su punto más alto de ebullición en el Club de Patinaje Artístico Rolito



Las cámaras de Diario El Trabajo registran el momento previo en que Gastón Bahamóndez, Paula Barraza y Maite Armijo, se preparan para sus entrenamientos regulares en Club Rolito.

JUMBO SAN FELIPE

—viernes—

SOLO HOY 20% DCTO.

Cerdo / Néctar y Jugos Líquidos

LA CALIDAD NO CUESTA más

JUMBO cencosud Te da más

Oferta válida solo para el día viernes 12 de julio de 2013 en Jumbo San Felipe, ubicado en Av. Miraflores 2332, San Felipe.

de San Felipe, pues los tres campeonatos que durante lo que vamos de 2013 han ganado, así lo confirman. Se trata del ya conocido club de patinaje compuesto por 36 niñas y un niño, que a lo largo de sus ocho años de existencia han cosechado ya cientos de medallas y trofeos para honra de la provincia. **Diario El Trabajo** habló con su presidente, Andrés Figari, de cara al próximo campeonato del 20 de agosto.

«En abril nos ganamos el primer lugar en el campeonato de Quintero 2013; en mayo las niñas triunfaron en San Miguel y ahora en junio Rolito conquistamos el título de campeones en Peñalolén, en otras palabras, estos chicos están imparables», comentó Figari Cruz.

Según lo explicó este dirigente deportivo, está próximo a realizarse un campeonato de grandes proporciones, pues el 20 de julio la temperatura subirá en El Bosque, Santiago, cuando todos los 'rolitos' se vuelen sobre la pista de patinaje.

«Serán unos 180 patinadores los que den vida a este campeonato, estoy seguro que triunfaremos, también quiero invitar a todos para que el 10 de agosto nos apoyen en el gimnasio de Curi-



Presidente del Club de Patinaje Artístico Rolito, Andrés Figari.



Ellas son las más regalonas de San Felipe, juntas son imparables en patinaje, en Diario El Trabajo le deseamos mucha suerte en este próximo campeonato.

món, donde nos enfrentaremos diez clubes de Chile y algunos de San Juan de Argentina, será muy luchado», agregó Andrés Figari a **Diario El Trabajo**.

Este año en Rolito hay

una variante que tiene más que animadas a las niñas de Rolito, pues por primera vez se registró un niño en el club, generando gran camaradería entre las regalonas sobre ruedas. El nombre del

jovencito es Gastón Bahamóndez y tiene 12 años, él se encarga de conquistar algo más que las pistas de patinaje.

Roberto González Short rgonzalez@eltrabajo.cl



Hasta La Sirenita salió del mar para unirse a las filas del Club Rolito, le acompañan amiguitas que luchan juntas por subir el medallaje grupal e individual en cada campeonato.

SAN FELIPE

Queremos verte Feliz en tu departamento propio

Edificios de 4 pisos con acceso controlado, estacionamientos y agradables espacios interiores. Excelentes terminaciones, distribución ideal para disfrutar en familia.

3 DORMS | 50 m² | VISITA PILOTO | ENTREGA 2014

AV. TOCORNAL 2159 BARRIO MIRAFLORES (A UN COSTADO DEL LIDER) VENTAS: 07-587 2797

www.iniciainmobiliaria.cl

DESDE UF 790

INVERSIÓN APROXIMADA \$93.238

VALORES REFERENCIALES DE CONSULTA. PREGUNTAR EN OFICINA. A UN COSTADO DEL LIDER, SAN FELIPE, CL.

Además de reformas Tributaria y al Código del Trabajo

Término de las AFP entre las principales demandas del paro nacional

Alrededor de unas seiscientas personas, según los organizadores, se movilizaron ayer en la ciudad de San Felipe atendiendo el llamado que hiciera la CUT a los trabajadores y personas en general.

Todo comenzó muy temprano en San Felipe con el personal de la municipalidad que no atendió público.

Posteriormente pasadas las once de la mañana se reunieron en la plaza de armas de la ciudad, donde algunos dirigentes sindicales aprovecharon para hacer uso de la palabra, donde los principales puntos fueron pedir un nuevo Código del Trabajo, el fin de las AFP y una reforma tributaria efectiva.

El presidente de la Asemuch, Wladimir Tapia, dijo que la paralización de ayer obedeció a un acuerdo entre la Asemuch y la CUT, en términos de apoyar un movimiento transversal res-

pecto a tres importantes ejes que afectan a todos los trabajadores del país, tanto públicos como privados.

“Consiste en el sistema previsional, el cual está en crisis, está produciendo pensionados en la pobreza. No podemos permitir que gente que está teniendo tasa de reemplazo bajo el 50%, significa que un funcionario en promedio que gana 400 mil pesos mensuales, va a tener una pensión de 50 mil pesos, eso no puede ser, en ese contexto estamos demandando un cambio radical en el sistema previsional”, sostuvo Tapia.

Añadió que otro eje importante es un cambio laboral debido a las malas prácticas que se producen, tanto en el ámbito privado como público. “El Gobierno también es un muy mal empleador, porque tiene sometidos a trabajadores en el aspecto de contratos a con-

trata, en sistema de honorarios, sin derecho a tener una previsión digna. El tercer eje es una reforma tributaria que también garantice una educación gratuita y de calidad, sobre todo en el sistema municipal y público, esos serían los tres ejes por lo que estamos protestando”, dijo Wladimir Tapia.

Además señaló que están “viendo los temas propios de su sector, en términos de la agenda salarial que llevamos adelante con el gobierno, en la cual estamos atrapados en una negociación muy extensa”.

Mientras tanto el Presidente de la CUT Provincial, Alejandro Aguilar, dijo sentirse muy contento porque la gente ha respondido desde todos los sectores ha expresado el deseo de que en Chile se acabe el sistema de pensiones de capitalización individual: “Queremos po-



Los funcionarios municipales en las afueras del municipio adhiriendo al paro nacional.

ner fin a las AFP y eso ha respondido muy potentemente la gente, también estamos diciendo no más código del trabajo, el CT del trabajo heredado de la dictadura es una ley del embudo que solo favorece a la parte patronal, y a nivel de

los empleados públicos estamos diciendo una nueva institucionalidad laboral, para que el Estado sea un buen patrón y se dignifique la función pública, y además que no se siga privatizando la función del Estado y por último estamos planteando

la Reforma Tributaria, los grandes millonarios de este país, realmente paguen impuesto y se pueda financiar la agenda social de la salud, educación y previsión”, sostuvo el dirigente Alejandro Aguilar, Pdte. Prov. de la CUT.



Los temporeros también estuvieron presentes en el paro convocado por la CUT.



Trabajadores de servicios de salud de Putaendo también se hicieron presentes en San Felipe.

Convocatoria menor a la esperada logró marcha de la CUT Los Andes

LOS ANDES.- Una convocatoria menor a la esperada tuvo la marcha de los trabajadores de Los Andes en el marco del paro nacional convocado por la Central Unitaria de Trabajadores.

Si bien la casi totalidad de los servicios públicos, municipios y sindicatos de profesores y de la minería adhirieron al paro, éste no se vio reflejado en la marcha.

Pese a ello, el Presidente de la Asociación de Funcionarios Municipales de Los Andes, Marcelo Figueroa, catalogó el movimiento como éxito y expresó que su gremio está plenamente de acuerdo con las demandas planteadas por la CUT sobre todo por el descontento que existe por el sistema de las AFP que sólo es un ‘negociado’ para sus dueños y la implementación de una reforma tributaria para que los recursos lleguen a financiar la educación y la salud, además de la creación de un nuevo código del trabajo.

Figueroa se quejó que en su sector las pensiones que obtienen con el sistema de AFP son indignas, “ya que tendríamos que trabajar



La marcha terminó en forma pacífica con un acto cultural en la plaza de armas.

200 años para poder tener una pensión digna y nosotros creemos que el sistema reinante no es solidario con sus trabajadores”.

El dirigente de Asemuch Los Andes aseguró que seguirán apoyando las movilizaciones que sean convocadas desde la CUT.

Por su parte, el Presidente Provincial del Colegio de Profesores, Alexis Cuevas, reafirmó lo dicho por Marcelo Figueroa en cuanto a que Chile necesita un cambio real al sistema de las AFP, una nueva constitución y por sobre todo el respeto a los trabajadores y sus organizaciones, “porque lamentablemente las partes mandantes muchas veces

no respetan los derechos de los trabajadores y por eso llamamos a la comunidad a que participe de estas marchas”.

Cuevas dijo que los andinos deben salir a movilizarse por sus derechos, “porque a modo de ejemplo, no puede ser posible que Los Andes tenga la bencina más cara de Chile estando a pocos kilómetros de Santiago y de la refinera de Con-Con; tenemos los pasajes de buses más caros en relación a los kilómetros entre Los Andes y Santiago, entonces esa son cosas donde se abusa de la comunidad y por eso los invitamos a sumarse a estas movilizaciones sociales”.

Le negaron ambulancia y debió trasladar a su hija grave en colectivo a Santiago

PUTAENDO.- Una vecina del sector La Orilla en Rinconada de Silva denunció públicamente lo que a su juicio califica como un despropósito y una falta de criterio por parte de un facultativo médico del Hospital San Camilo de San Felipe, que a última hora suspendió un traslado en ambulancia que llevaría a su hija hasta el Hospital Clínico de la Universidad de Chile en la ciudad de Santiago y que terminó finalmente llevándola a bordo de un colectivo hasta la capital.

María Valencia, madre de Carolina Andrea Arancibia Valencia, de 28 años, señaló a Diario El Trabajo que en los primeros días del mes de junio, su hija comenzó a sentir fuertes dolores de cabeza, los que extrañamente iban en aumento y obligaron a llevarla en varias ocasiones hasta los servicios de urgencia de los hospitales San Antonio de Putaendo y San Camilo de San Felipe, agregando que incluso en el hospital sanfelipeño no quisieron atenderla, ya que su hija no presentaba fiebre.

A raíz de los fuertes dolores de cabeza que continuaban, llevaron a su hija

a un médico particular, el Dr. Tamborero, quien ordenó una resonancia magnética que arrojó como diagnóstico que Carolina tenía inflamada la membrana que envuelve el cerebro, por lo que le recetaron los medicamentos Nefersil y Naproxeno.

La madre de la joven dijo además que dos días después los dolores de cabeza de su hija continuaban, trasladándola hasta el servicio de urgencia del Hospital San Antonio de Putaendo donde le inyectaron un diclofenaco a la vena, lo que efectivamente disminuyó los dolores de cabeza de Carolina. No obstante, al día siguiente su hija presentaba manchas o ronchas en distintas partes del cuerpo, mucha tos y alta temperatura, por lo cual fue suspendido el scanner que ese mismo día debía practicarse en la ciudad de San Felipe, ya que el médico que la atendió en el Hospital San Camilo le indicó que debía suspender el examen pues Carolina presentaba un shock anafiláctico producto de los medicamentos que le habían sido suministrados durante los últimos días.

Esta mujer asegura que

a su hija le practicaron varios exámenes que fueron enviados a la ciudad de Santiago, mientras que en el hospital sanfelipeño le señalaron que su hija padecía de Heritema Multiforme, por lo que decidieron aplicarle corticoides para combatir la enfermedad, posteriormente fue dada de alta y debió regresar en varias ocasiones, incluso, según testimonio de la madre, Carolina debió permanecer largas horas en observación en un ir y venir al Hospital San Camilo.

Con el transcurrir de los días, la joven de 28 años presentó un avanzado deterioro físico que incluso obligó a su familia a movilizarla en silla de ruedas. Además Carolina no podía mantener sus ojos abiertos y su rostro comenzó a cambiar por completo, por lo que finalmente un médico de apellido González del Hospital San Camilo, ordenó su traslado hasta el Hospital Clínico de la Universidad de Chile en Santiago, lo que se concretaría un día lunes.

María Valencia señala que el estado de su hija era grave y que a las 09:00 horas del lunes pasado, la Dra.

Bunster no autorizó el traslado en ambulancia sin entregarle explicación alguna, mientras que su hija apenas podía mantenerse sentada y con mucha fiebre, ante lo cual, en una medida desesperada, trasladaron a Carolina Arancibia Valencia en un colectivo hasta el hospital en Santiago.

Esta mujer dijo que decidió hacer esta situación pública pues se siente vulnerada, humillada y discriminada por el Hospital San Camilo. Señaló que hoy su hija se encuentra en estado grave en la UTI del Hospital Clínico de la Universidad de Chile, donde los facultativos de ese centro asistencial le hicieron saber que todo el tratamiento que su hija recibió en el Hospital San Camilo de San Felipe había estado errado, y que en Santiago, llevando una semana hospitalizada, los médicos aún no logran determinar cuál es la enfermedad que hoy tiene a su hija en crítico estado de salud.

“He querido hacer esto público para que no le ocurra a nadie más, ya que es una humillación tremenda, no tuvieron ni un poco de compasión al ver como es-



María Valencia, madre de Carolina, quiso hacer público esta situación que calificó de denigrante.



Carolina Arancibia Valencia, la joven afectada por esta enfermedad y que debió ser trasladada a Santiago en colectivo por sus padres.

taba mi hija, y la tuvimos que llevar en un colectivo, con todo lo que eso significó, ya que en el camino, en varias ocasiones mi hija se descompensó y esto nos pasa a las personas que somos de campo y que somos pobres, porque si hubiese sido la hija de alguna persona con dinero, esto no hubiese ocurrido y hoy solo

espero y le ruego a Dios que mi hija se recupere, pues sus dos pequeños hijos y mi familia estamos destrozados, ya que Carolina es una muchacha llena de vida y de un momento a otro, sin saber cómo, hoy está en las condiciones que ya comenté”, indicó la señora María Valencia.

Patricio Gallardo M.

Importante Institución de la V Región Cordillera, requiere contratar para el área de tesorería:

Contador(a) Auditor

Los requisitos son:

- * Titulado.
- * Conocimiento en planificación y manejo financiero
- * Experiencia de dos años en tesorería.
- * Manejo de herramientas computacionales: Excel nivel usuario avanzado, WORD nivel usuario intermedio
- * Deseable manejo en algún sistema computacional ERP.
- * Disposición para trabajar en equipo y bajo presión.

Se invita a quienes cumplan con estos requisitos enviar Curriculum Vitae y pretensiones de renta a contacto.audidores@yahoo.cl

Plazo de postulación hasta el Viernes 19 de julio de 2013.

SE OFRECE
BIOMAGNETISMO
SANACION CON IMANES
ESTRES - ASMA - JAQUECAS -
BACTERIAS - DOLORES
CORPORALES - DIABETES - ETC.
34 - 297822 - 91552566

Arriendo
EXCAVADORAS Y
RETROEXCAVADORAS
 Demoliciones y construcciones de tranques, rebajes de calles, etc.
93197050 - 77692332



Buses Ahumada al servicio de San Felipe

SAN FELIPE - SANTIAGO
LOS ANDES - SANTIAGO

San Felipe: Reservas y confirmaciones
343536 – 343559 – 510171 - 343558

Encomiendas, Av. Chacabuco 181 **343553**



SERVICIO INTERNACIONAL
 Mendoza - Buenos Aires
343538

SERVICIOS ESPECIALES
 Nacional e Internacional

td trabajo deportivo

por Jorge Vega Oses

Este domingo continúa la lucha por el liderazgo de la Liga Vecinal

La décimo segunda jornada del primer torneo del año de la Liga Vecinal asoma como una jornada muy atractiva, que desde su inicio promete. Esto porque el primer partido que se jugará en la cancha Parrasía será amenizado por Pedro Aguirre Cerda y Tsunami, elencos que por ahora viven realidades opuestas, ya que por un lado, PAC está peleando el liderato del campeonato; y por el otro, Tsunami está lejos de los puestos de vanguardia; lo que en todo caso no significa que no sean un

rival de riesgo para los sublíderes de la competencia, quienes deberán llegar muy despiertos, ya que están obligados a ganar los tres puntos para meterle presión a Santos, un equipo que tampoco tendrá las cosas fáciles, porque chocarán con Villa Los Álamos, una oncena que ha sorprendido gratamente durante el primer semestre de este 2013.

La Fecha:

Pedro Aguirre Cerda – Tsunami; Aconcagua – Resto del Mundo; Villa Los Álamos – Santos; Carlos Barre-

ra – Andacollo; Hernán Pérez Quijanes – Unión Esfuerzo; Los Amigos – Mueblería Ferrada; Barcelona – Unión Esperanza. Libre: Villa Argelia.

Tabla de Posiciones Liga Vecinal

Lugar	Ptos.
1.- Santos	29
2.- P. Aguirre Cerda	28
3.- Resto Del Mundo	21
4.- Unión Esfuerzo	20
5.- Villa Los Álamos	17
6.- Aconcagua	17
7.- Mueblería Ferrada	13
8.- Andacollo	13
9.- Tsunami	11

10.- Carlos Barrera 11
11.- Barcelona 9
12.- Unión Esperanza 9
13.- Los Amigos 8
14.- H. Pérez Quijanes 6
15.- Villa Argelia 5
*Estadísticas: Víctor Araya 'Petineli'.



El primer lugar de la Liga Vecinal está siendo arduamente disputado por Santos y Pedro Aguirre Cerda.

Gran éxito ha tenido el taller de básquetbol municipal

Desde el mes de abril se encuentra desarrollando el Taller de Básquetbol Municipal, a cargo del profesor Felipe Rodríguez. La actividad ha sido un éxito en

cuanto a la convocatoria de niños que llegan cada miércoles al gimnasio Samuel Tapia Guerrero (ex Sala Múltiple) a aprender los secretos de este deporte.

La actividad ha tenido un incremento importante durante el periodo de vacaciones de invierno, lo que tiene muy motivado al entrenador Rodríguez. "Es bonito ver que cada vez son más los niños que quieren integrarse a la práctica del básquet. Yo invito a todos los nacidos durante el 2001 y 2002 a que vengan al gimnasio. No importa que no sepan jugar, aquí les enseñaremos con todo gusto", dijo el Coach que por estos días también trabaja con la selección de San Felipe, que



Una gran cantidad de niños se ha integrado al Taller de Básquetbol Municipal, que dirige Felipe Rodríguez.



Los niños atentos escuchan las instrucciones del profesor Rodríguez, quien les enseña los secretos del básquetbol.

competirá próximamente en los Juegos Binacionales.

El día y horario del Taller de Básquetbol Municipal es los miércoles de 17:00 a 18:30 horas.

El Prat tendrá una buena oportunidad de sumar en la Libcentro

El colista de la zona centro norte de la Libcentro asoma en el horizonte del Prat, que mañana en su fortín recibirá la visita de El Sabueso, en lo que representará una buena oportunidad para que los sanfelipeños sumen un triunfo que puede ser muy importante, ya que de ser así podrán escalar o consolidarse en la tabla de posiciones de su grupo para comenzar a pensar en la postemporada de la liga de básquetbol más importante del país.

El partido está programado para las 20:00 horas. Dos horas antes de ese cotejo, el equipo Sub17 del Prat pondrá a prueba su invicto con el conjunto juvenil de El Sabueso.

Programación zona norte Libcentro:

Sábado 13 de julio: Municipal Quilicura – Sagrados Corazones; Sportiva Italiana – Sergio Ceppi; Arturo Prat – El Sabueso.

Domingo 14 de julio: Sagrados Corazones – Stadio Italiano; Colegio Los Leones – Universidad Católica.

Posiciones Grupo Norte Libcentro

Lugar	Pts.
1.- Los Leones	22
2.- Sportiva Italiana	19
3.- Sagrados Corazones	18
4.- Sergio Ceppi	16
5.- Universidad Católica	14
6.- Stadio Italiano	14
7.- Arturo Prat	14
8.- Municipal Quilicura	13
9.- El Sabueso	11



El Prat volverá a la competencia de la Libcentro, competencia que el fin de semana pasado no se jugó.

Natalia Ducó no para, ahora fue bronce en Rusia

La sanfelipeña Natalia Ducó, quien el próximo mes recibirá una distinción por parte del municipio local, ganó la presea de bronce en el Lanzamiento de Bala, en los Juegos Olímpicos Universitarios que tienen lugar en Kazán, Rusia.

La ex campeona mundial juvenil en esa disciplina respondió a las expectativas al efectuar un lanzamiento de 17,96 metros; lo que le permitió subir al podio en la importante justa deportiva internacional.

La ganadora de la prueba fue la rusa Irina Tarasova, quien lanzó el implemento a 18,75 metros. Segunda resultó la china Liu Xiangrong, con un registro de 18,58 metros.

Con esta actuación, la balista sanfelipeña se convirtió en la



La sanfelipeña es la primera atleta chilena que consiguió subir al podio en los juegos que tienen lugar en Rusia.

primera chilena en conseguir una medalla en la cita deportiva que tiene lugar en Rusia.

Natalia Ducó es alumna de la Universidad Gabriela Mistral, casa universitaria en la que cursa estudios de Psicología.

Maximiliano Pighin, el volante que trae la experiencia y el talento al Uní Uní

Seis puntos de seis posibles son los números que hasta ahora muestra Unión San Felipe en la Copa Chile, torneo en el cual -y más allá de los números- el conjunto albirrojo ha tenido una performance que raya la perfección, porque los triunfos sobre Colo Colo y Santiago Morning fueron más que merecidos.

Pilar importante en esas presentaciones ha sido el volante Maximiliano Pighin, quien arribó al Uní una semana antes del debut con los albos.

El trasandino es de trato fácil y afable, por lo que cuesta muy poco conversar con él. Eso lo pudimos constatar en su visita a **Top Gol en Radio 10** (95.1 FM), y en la posterior entrevista

que le realizó **El Trabajo Deportivo**, la cual ahora entregamos a nuestros files lectores.

- Maxi, el equipo partió muy bien y la hinchada ya empieza a ilusionarse con que pueden hacer algo importante la próxima temporada.

- "El arranque ha sido muy bueno. En un principio pensamos que no sería así, porque en el debut nos tocaba Colo Colo, un rival muy duro. Por suerte se han hecho bien las cosas los dos primeros partidos. En todo caso hay que tener claro que esto recién parte, y hay que ir paso a paso".

- ¿Cuál ha sido la clave de este comienzo?

- "La mentalidad de cada

uno de los que forman parte de este grupo. Enfrentar a Colo Colo de igual a igual en su cancha nos marcó el camino. En el último partido mostramos paciencia a pesar de quedar en desventaja. Creo que hemos sido muy consistentes, ahí ha estado la clave".

- Debes aportar tu experiencia a un grupo muy joven, ¿Eso representa una carga extra para ti?

- "Uno siempre trata de aportar. Este es un plantel joven, pero los chicos vienen jugando hace un buen tiempo. En este grupo, cada uno trata de dar lo mejor de sí para que se consigan los resultados deseados".

- Este tipo de juego

tan intenso que está proponiendo Unión San Felipe se debe a que es un equipo muy joven.

- "Claro. Estamos trabajando para que este sea un equipo muy dinámico y que en cada partido se puedan sacar y apreciar esas diferencias".

- Para pensar después sólo en el torneo oficial, ¿Es fundamental ganarle a Rangers?

- "Es un partido muy importante, porque si lo ganamos, ya estaremos casi clasificados en la Copa Chile, y eso nos permitirá pensar y concentrarnos sólo en el torneo. Pero hay que ir de a poco. Rangers es un equipo difícil, con jugadores de Primera A; nosotros inten-



En los dos primeros encuentros, el volante trasandino demostró que es pieza fundamental en el esquema de Gustavo Cisneros.

taremos hacer lo que venimos haciendo para ganar el partido del sábado".

- ¿Este inicio da el derecho a ustedes y la hinchada para poder

ilusionarse con algo grande?

- "Para eso trabajamos. Cada día entrenamos para que Unión San Felipe esté en el lugar que se merece".

El básquet local se concentra en el Gimnasio Samuel Tapia Guerrero

Durante las próximas 48 horas, en el gimnasio Samuel Tapia Guerrero, seguirán disputándose los torneos que ampara la Asociación de Básquetbol de San Felipe, eventos que comenzaron la semana pasada.

Las fechas 3 y 4 se jugarán de manera íntegra en el coliseo que, desde casi dos meses atrás, lleva el nombre de uno de los personajes

más trascendentes en la historia del deporte sanfelipeño.

En las jornadas cesteras destacan los encuentros de damas entre el Mixto y el Corina Urbina el sábado, y Frutexport con Árabe.

Programación sábado 13 de julio:

15:30 horas: Unión Jadid - Árabe (adulto varones).

17:00 horas: Unión Jadid - Árabe (adulto damas).

18:30 horas: Liceo Mixto - Corina Urbina (adulto damas).

Turno: Árabe. Programación domingo 14 de julio:

15:30 horas: José Agustín Gómez - Unión Jadid (adulto varones).

17:00 horas: Frutexport - Árabe (adulto damas).

18:30 horas: Educenter - Canguros (adulto varones).

Los seis partidos de este fin de semana, correspondientes a los torneos de la Asociación de Básquetbol de San Felipe, se concentrarán en el gimnasio Samuel Tapia Guerrero.



En el Regional chocará el Uní Uní con Rangers

Un partido en el que -de ganarlo- puede comenzar a timbrar los boletos a la siguiente fase de la Copa Chile; jugará mañana Unión San Felipe frente a Rangers de Talca en el Regional de Los Andes. El pleito está programado para las 15:30 horas.

Hasta ahora el Uní tiene una campaña perfecta, lo que le ha permitido estar a la cabeza del grupo 5, el que además conforman Colo

Colo, Santiago Morning y Rangers.

El valor de las entradas será de: \$3.000 (tres mil pesos) galería; \$5.000 (cinco mil pesos) Pacífico y \$8.000 (ocho mil pesos) Marquesina.

Tabla de posiciones grupo 5 Copa Chile:

Lugar	Ptos.
1.- Unión San Felipe	6
2.- Colo Colo	3
3.- Santiago Morning	3
4.- Rangers	0



John Agüero y Sebastián Zúñiga han sido buenas figuras en los dos primeros partidos del Uní por la Copa Chile.

Delfines aconcagüinos se abrieron paso en Buin

Pasó un tiempo largo para que un grupo de 'delfines' aconcagüinos se transformara en noticia, al destacar en un torneo acuático. Esto sucedió hace unos días en Buin, localidad en la que tres pequeños nadadores de esta zona tuvieron destacadas actuaciones en un evento que reunió a cientos de competidores.

Los deportistas acuáticos que se hicieron su espacio fueron los oriundos de la comuna de San Esteban, Alejandro Toro y Valentina Calderón; a ellos se sumó la sanfelipeña Matilda Apablaza, quien logró un cuarto puesto en Crol y un sexto puesto en los 33 metros Espalda.

Estos 'delfines', junto a muchos más, se en-

cuentran preparando para sus próximas paradas, como lo serán los torneos Copa Internacional Italia,

Copa España, Andrés Bello y un certamen en la Ciudad Deportiva de Iván Zamorano, en los cuales seguirán

demostrando que la región Cordillera es una cuna de grandes talentos acuáticos.



Los pequeños nadadores aconcagüinos se metieron dentro de los mejores en un torneo realizado en la comuna de Buin.

Fue detenido por Carabineros Víctimas se despiertan y ‘espantan’ a sujeto que entró a robar a su casa

Carabineros de San Felipe detuvo ayer en la mañana, a eso de las 09:00 horas, a un sujeto que fue denunciado por haber entrado a robar a una casa ubicada en la avenida Yungay.

“Ayer en la mañana Carabineros de San Felipe concurrió hasta un inmueble ubicado en la avenida Yungay, cerca de la cancha de tenis, lugar donde se entrevistaban con unas víctimas

que le señalan que minutos antes una persona desconocida había ingresado al domicilio, sorprendiéndolo en el interior”, sostuvo el Capitán Castillo.

Añadió que las víctimas, al momento del atraco, se encontraban durmiendo en su casa.

Más adelante contó que con las características aportadas, el personal policial comienza una búsqueda en las inmediaciones

del lugar en busca de esta persona, logrando ubicarla en las cercanías del lugar procediendo a su detención.

El imputado registra domicilio en San Felipe y fue identificado con las iniciales F.F.A., 56 años, quien mantiene algunos antecedentes por otros delitos.

Conforme a las instrucciones del fiscal de turno, el imputado pasa hoy a la audiencia de control de de-

tención.

El Capitán Alfredo Castillo señaló que el imputado no alcanzó a robar ninguna especie producto que fue sorprendido por las víctimas en el interior del domicilio, sin haber alcanzado a tomar ningún objeto el acusado emprende su huida.

Para ingresar al domicilio el imputado forzó con sus manos la puerta de entrada principal.



Alfredo Castillo, Capitán de Carabineros y Comisario interino de la Segunda Comisaría de San Felipe.

Principio de incendio afectó local comercial en pleno centro de Los Andes

LOS ANDES.- Alarma y expectación generó un principio de incendio que afectó a un local de venta de ropa y artículos plásticos en calle Rodríguez N° 327, pleno centro de Los Andes.

La emergencia se declaró faltando pocos minutos para el mediodía de este jue-

Se habría debido a la manipulación de una vela por parte de un menor de edad.

ves, cuando por causas que no están del todo claras, parte de la mercancía que se encontraba al interior del local de nombre ‘Nieves’ comenzó a incendiarse.

Sus propietarios comen-

zaron a sacar la mercancía hacia la calle, mientras una gran cantidad de humo salía desde el interior, causando alarma debido a que en el segundo piso del edificio Don Esteban funciona un centro de salud.

En primera instancia personal del autoserivicio Maipú sofocó con extintores el fuego, evitando que alcanzara al resto de productos que estaban en los estantes.

A la emergencia debieron concurrir unidades de la Primera y Segunda Compañía de Bomberos, quienes efectuaron un trabajo de remojo del local.

Según se pudo conocer, un hijo de la arrendataria habría estado manipulando una vela y ésta se cayó sobre unos artículos plásticos que se inflamaron.

Sin embargo, los propietarios se negaron a que expertos del departamento de Bomberos realizaran los peritajes para establecer las causas del origen del fuego.



Comerciantes intentan salvar las especies antes de que el incidente pase a mayores, lo que por fortuna no ocurrió.

El administrador del edificio, Segundo Toledo destacó la ayuda recibida por parte de los empleados del autoserivicio que evitaron que la emergencia pasara a mayores, «o de lo contrario se prende todo, ya que la gente de la tienda empezó a tirar las cosas para afuera».

El administrador confirmó que fue la propia arrendataria del local la que le dijo que su hijo estaba jugando con una vela cuando se prendieron los productos.

AVISO: Por robo queda nulo cheque N° 54239, Cta. Cte. N° 69043205 del Banco BCI, Suc. San Felipe.

CANAL BELLAVISTA OCHO

CITACIÓN

LA COMUNIDAD DE AGUAS CANAL BELLAVISTA OCHO, CITA A REUNIÓN GENERAL EXTRAORDINARIA DE REGANTES, PARA EL DÍA DOMINGO 21 DE JULIO DE 2013, A LAS 10:30 HORAS EN PRIMERA CITACIÓN Y 11:00 HORAS EN SEGUNDA CITACIÓN, CON LOS QUE ASISTAN, EN LOCAL COOPERATIVA AGUA POTABLE, EL ASIEN TO, SAN FELIPE.

TABLA

- 01.- LECTURA ACTA ANTERIOR.
- 02.- CUENTA DE GESTIÓN DEL PRESIDENTE.
- 03.- CUENTA DE TESORERÍA.
- 04.- FIJAR CUOTA DE ADMINISTRACION PERIODO 2013.
- 05.- AUTORIZAR A LA DIRECTIVA PARA SUSPENDER EL DERECHO DE AGUA A LOS COMUNEROS MOROSOS.
- 07.- ELECCIÓN DE DIRECTIVA.

JOSÉ LOPEZ DÍAZ
PRESIDENTE
CANAL BELLAVISTA OCHO



Marcelo de cumpleaños

Marcelo Castro Lazo, funcionario municipal de nuestra provincia, estará cumpliendo 37 años este domingo, razón por el cual en Diario El Trabajo nos unimos a la alegría de sus amigos y familiares en este día tan especial. ¡Felicidades Campeón!

CANAL CHACAY

CITACIÓN

LA COMUNIDAD DE AGUAS CANAL CHACAY, CITA A REUNIÓN GENERAL EXTRAORDINARIA DE REGANTES, PARA EL DÍA SÁBADO 27 DE JULIO DE 2013, A LAS 17:00 HORAS EN PRIMERA CITACIÓN Y 17:30 HORAS EN SEGUNDA CITACIÓN, CON LOS QUE ASISTAN, EN CASA DEL SEÑOR BERNARDO PERALTA, UBICADA EN CALLE CENTRAL N°78 QUEBRADA DE HERRERA, PUTAENDO.

TABLA

- 01.- LECTURA ACTA ANTERIOR.
- 02.- CUENTA DE GESTIÓN DEL PRESIDENTE.
- 03.- CUENTA DE TESORERÍA.
- 04.- FIJAR CUOTA DE ADMINISTRACION PERIODO 2013.
- 05.- AUTORIZAR A LA DIRECTIVA PARA SUSPENDER EL DERECHO DE AGUA A LOS COMUNEROS MOROSOS.
- 07.- ELECCIÓN DE DIRECTIVA.

LA DIRECTIVA
CANAL CHACAY

CANAL LAS COIMAS

CITACIÓN

LA COMUNIDAD DE AGUAS CANAL LAS COIMAS, CITA A REUNIÓN GENERAL EXTRAORDINARIA DE REGANTES, PARA EL DÍA VIERNES 26 DE JULIO DE 2013, A LAS 17:30 HORAS EN PRIMERA CITACIÓN Y 18:00 HORAS EN SEGUNDA CITACIÓN, CON LOS QUE ASISTAN, EN SEDE JUNTA DE VECINOS N°1 LAS COIMAS, PUTAENDO.

TABLA

- 01.- LECTURA ACTA ANTERIOR.
- 02.- CUENTA DE GESTIÓN DEL PRESIDENTE.
- 03.- CUENTA DE TESORERÍA.
- 04.- IJAR CUOTA DE ADMINISTRACION PERIODO 2013.
- 05.- AUTORIZAR A LA DIRECTIVA PARA SUSPENDER EL DERECHO DE AGUA A LOS COMUNEROS MOROSOS.
- 07.- ELECCIÓN DE DIRECTIVA.

MANUEL GONZÁLEZ GARCIA
PRESIDENTE
CANAL LAS COIMAS

CANAL MAL PASO

CITACIÓN

LA COMUNIDAD DE AGUAS CANAL MAL PASO, CITA A REUNIÓN GENERAL EXTRAORDINARIA DE REGANTES, PARA EL DÍA SÁBADO 27 DE JULIO DE 2013, A LAS 18:00 HORAS EN PRIMERA CITACIÓN Y 18:30 HORAS EN SEGUNDA CITACIÓN, CON LOS QUE ASISTAN, EN SEDE COMUNITARIA DE JUAN ROZAS, PUTAENDO.

TABLA

- 01.- LECTURA ACTA ANTERIOR.
- 02.- CUENTA DE GESTIÓN DEL PRESIDENTE.
- 03.- CUENTA DE TESORERÍA.
- 04.- FIJAR CUOTA DE ADMINISTRACION PERIODO 2013.
- 05.- AUTORIZAR A LA DIRECTIVA PARA SUSPENDER EL DERECHO DE AGUA A LOS COMUNEROS MOROSOS.
- 06.- ELECCIÓN DE DIRECTIVA.

ATILIO HENRÍQUEZ
PRESIDENTE
CANAL MAL PASO

Horóscopo

por Yolanda Sultana

<p>ARIES</p>  <p>(21 de Mar. al 20 de Abr.)</p>	<p>AMOR: Habrá un cambio interesante que le hará cambiar la perspectiva de la vida y del amor. Ahora entenderá más cosas, está madurando. SALUD: Peligro de infección. También cuídese de las várices y los lunares. DINERO: Su presupuesto es un verdadero caos. Debe ordenarse. COLOR: Rojo. NUMERO: 7.</p>
<p>TAURO</p>  <p>(21 de Ab. al 20 de May.)</p>	<p>AMOR: Es el momento de dejar los problemas a un lado y unirse con la familia para salir adelante. SALUD: Irritación a los ojos y probables dolores de oído. DINERO: Aunque le hace falta su trabajo, está cayendo en una rutina peligrosa. La cesantía no durará para siempre. COLOR: Blanco. NUMERO: 8.</p>
<p>GEMINIS</p>  <p>(21 de May. al 21 de Jun.)</p>	<p>AMOR: Dedique el día al amor total. Recibirá un regalo muy significativo. Trate de retribuir con acciones concretas. SALUD: Obstrucción nasal y congestión. DINERO: Hay una esperanza para arreglar sus problemas. Tenga paciencia y esfuércese. Le llamarán desde una empresa. COLOR: Gris. NUMERO: 31.</p>
<p>CANCER</p>  <p>(22 de Jun. al 22 de Jul.)</p>	<p>AMOR: No desespere, trate de mirar con más optimismo su futuro amoroso ya que el pasado no se repetirá. SALUD: Hay un enfermo en su familia que requiere de su atención. DINERO: Evite los gastos superfluos y la adquisición de cosas innecesarias. COLOR: Celeste. NUMERO: 1.</p>
<p>LEO</p>  <p>(23 de Jul. al 22 de Ag.)</p>	<p>AMOR: Las diferencias en las parejas son normales. Mientras su pareja siga queriéndole no se haga problemas. SALUD: Hay una pequeña intervención quirúrgica cerca. No será de gran cuidado. DINERO: No apuesta por hoy. Esa posibilidad le hará perder recursos que no volverán. COLOR: Verde. NUMERO: 21.</p>
<p>VIRGO</p>  <p>(23 de Ag. al 22 de Sept.)</p>	<p>AMOR: Todo cae por su propio peso. No busque tanto que puede equivocarse y salir bastante dañado. SALUD: Sufre alergias, debe descubrir qué es lo que la provoca. DINERO: Pequeñas trabas en su trabajo. Hablando se arreglarán. Va a tener un dinero extra. COLOR: Verde. NUMERO: 13.</p>
<p>LIBRA</p>  <p>(23 de Sept. al 22 de Oct.)</p>	<p>AMOR: No reavive viejos tiempos que no le servirán de mucho. Sólo pondrá en peligro lo que tiene ahora. SALUD: La caída del pelo tiene varias causas. Una puede ser la nerviosa. DINERO: La prioridad es su casa. Después vienen los amigos y la vida social. Tendrá una recompensa. COLOR: Azul. NUMERO: 2.</p>
<p>ESCORPION</p>  <p>(23 de Oct. al 22 de Nov.)</p>	<p>AMOR: El dolor por la ruptura pasará, solo debe abrir su corazón para que este se recupere. SALUD: Combata la depresión tomando las cosas con más calma, sin hacer dramas y buscando el lado bueno de las cosas. DINERO: Es difícil pensar en positivo, pero inténtelo. COLOR: Gris. NUMERO: 15.</p>
<p>SAGITARIO</p>  <p>(23 de Nov. al 20 de Dic.)</p>	<p>AMOR: Qué se encuentre solo no significa que nadie le quiera. Piense en sus propias actitudes y deduzca las razones de su soledad. SALUD: Póngase en manos de un especialista. No tome remedios al lote. DINERO: Le ofrecerán un trabajo atractivo. Posiblemente tenga que viajar. COLOR: Celeste. NUMERO: 5.</p>
<p>CAPRICORNIO</p>  <p>(21 de Dic. al 20 de En.)</p>	<p>AMOR: Reencuentro que le hará recordar viejos tiempos. Le recomiendo no entusiasmarse demasiado. SALUD: Prevenga una posible amigdalitis. No se desabrigue. DINERO: Se producirá un tropiezo, pero este mal paso no detendrá su avance en el mes. COLOR: Beige. NUMERO: 17.</p>
<p>ACUARIO</p>  <p>(21 de En. al 19 de Feb.)</p>	<p>AMOR: Es el momento para concretar los compromisos amorosos, no pierda más tiempo. SALUD: Es cierto que el vino tinto chileno evita enfermedades, pero tómelo con moderación y sólo en las comidas. DINERO: Deberá partir de cero nuevamente. COLOR: Café. NUMERO: 9.</p>
<p>PISCIS</p>  <p>(20 de Feb. al 20 de Mar.)</p>	<p>AMOR: Debe aplicar su sabiduría para saber el camino que debe tomar. SALUD: Baje su cuota de pan, azúcar, sal y masas si de verdad quiere disminuir su peso. DINERO: Le va a salir un nuevo trabajo. Si no es hoy, será la próxima semana. Un jefe le está poniendo trabas. COLOR: Negro. NUMERO: 3.</p>

Encontrará productos y servicios para mejorar su suerte en el amor, salud y trabajo. Cremas para los dolores y baños purificadores. Yolanda Sultana le ayudará en la unión de parejas y también contra el alcoholismo, la drogadicción, en las casas y negocios cargadas.

LLÁMELA AHORA TAMBIÉN AL 7788818 Ó ESCRÍBALE A CASILLA 1, CORREO 2, ESTACIÓN CENTRAL, SANTIAGO.

GUIA PROFESIONAL

CLINICA DENTAL DEL DR. JAIME CABALLERO (Q.E.P.D.) REAPERTURA

Dra. Constanza Rodríguez Caballero
Cirujano Dentista - Rayos X

PROMOCION BLANQUEAMIENTO MAS LIMPIEZA \$ 99.000.-

Salinas 341 - San Felipe
Celular 57396628 - 93201912

ELECTROENCEFALOGRAMAS ENFERMEDADES DEL SISTEMA NERVIOSO

Dr. MARIO IGLESIAS N. Neurólogo

Edificio I.S.T. - Merced
565 - Of. 301 - F.: 515625
San Felipe

Centro Médico Bio Centro
O'Higgins 510 - Los Andes
Fonos 424330 * 408018

Odontología Santa Teresa

Dra. Kathleen Scott
Odontología Integral

Dra. Danica Mandakovic
Ortodoncia

Dr. Patricio Neira
Periodoncia e Implantología

Edif. Médico Centro
Portus 111 of 406, San Felipe
034-513239

DISEÑADOR OMAR JURÍ CERDA

Diseño Industrial

- . Mobiliario
- . Interiores
- . Planos (diseño, arq, ingeniería, etc.)
- . 3D Diseño y Digitalización
- . Facilitación técnica (Ing diseño)
- . Proyectos en general

Diseño Gráfico

- . Imagen corporativa (logo, papelerías, manual de imagen, etc.)
- . Diseño Web
- . Multimedia
- . Gigantografías, volantes, avisos, etc.

Precios a su alcance - Consulte sin costo
Fono: 9/65 751 620 - 34-505015
e-mail: ojuri@dva.cl
Salinas 348 - of.13 / 2° piso - San Felipe

ABOGADO CLAUDIO GOMEZ CASTRO

Asesoría legal en materia Civil, Familia, Comercial, Laboral, Minero, Aguas y Policía Local. Escrituras, Compraventas, Sociedades.

Merced 701 C, esquina Traslaviña, San Felipe.
Fono 034-515537
abogados@live.cl

Consulta Profesional sin costo



especialistas en prevención

Laboratorio Clínico - Densitometría Ósea - Rayos x - Mammografías - Kinesiterapia - Farmacia - Electrocardiogramas - Scanner

Fonasa - Isapres - Particulares - Convencios

Prestigio, Experiencia y Tecnología a su Servicio

Merced 565, San Felipe - Edificio IST
3 (34) 511 457
www.ist.cl

Dr. SERGIO ABUAUAD ABO-MOHOR

OFTALMOLOGIA Y CIRUGIA OCULAR

Lunes, Martes, Jueves y Viernes de 9:00 a 11:30 y de 15:00 a 19:00

Salinas 1373, 2° Piso Of. 203
Ed. El Comendador
Fono 512343 912543 - San Felipe

MIERCOLES (09:30 a 18:30) Y SABADO (09:00 A 12:30)

Edificio Las Rosas - O'Higgins 640
Fono 421902 - Los Andes

TECNOLOGO MEDICO OFTALMOLOGIA

ZAHIRA TAPIA ESPINOZA
TECNOLOGO

Exámenes de campos visuales computarizado y curva de tensión Estudios Estrabismo

Lunes y Martes de 8:30 a 17:00 horas
FONASA - ISAPRES PARTICULAR

Salinas 1373, 2° Piso, Of. 203
Edificio El Comendador
Fonos 912543 - 512343
San Felipe

CLINICA DENTAL PORTUS

ODONTOLOGIA INTEGRAL Y ESPECIALIDADES

Dra. Carolina Dodds F.
Periodoncista
Dr. Luis Salas D.
Endodoncista

Portus 128 A - San Felipe
Fono: 515166

ARRIENDO DE OFICINAS

CLAUDIA MUÑOZ S. PODOLOGA

- * ATENCION INTEGRAL DEL PIE
- * REFLEXOLOGIA
- * Adultos - niños
- * Tratamiento del pie diabético
- VISITAS DOMICILIARIAS

Consultas fonos
291330
08/2049736
San Felipe

Dr. RODOLFO MANRIQUEZ

OFTALMÓLOGO
Sociedad Regional de Oftalmología

Consulta Oftalmológica
Cirugía Catarata - Párpados y Conjuntiva
Vía Lagrimal - Glaucoma

Fonasa - Isapres - Particulares

Alta tecnología para examen y diagnóstico

CONSULTAS
Lunes a Viernes de 10:30 a 19:30
Merced N° 565 Oficina 406 San Felipe
Fonos: (034)519481 - 64859327
consulta.drmanriquez@gmail.com



EXAMEN DE OCT
TOMOGRAMA DE
COHERENCIA OPTICA

- OCT RETINA
- OCT GLAUCOMA
- OCT POLO ANTERIOR

Salinas 1373, Of. 203 - Edificio
El Comendador - Fono 512343 -
912543 - San Felipe



Diario El Trabajo
DESDE 1929 A LA ERA DIGITAL Salinas N° 348

San Felipe - Fono 2343170
www.eltrabajo.cl

CELEBRAMOS 30 AÑOS DE LIDERAZGO EN CHEVROLET E.KOVACS TIRANDO LOS AUTOS POR LA VENTANA

HASTA
16% ⁽³⁾
DCTO.
POR COMPRAS CON
CREDITO GMAC



SPARK LITE
DESDE: \$3.690.000 / INCLUYE BONO DE: \$300.000
CON CREDITO
GMAC DESDE: **\$3.490.000**
INCLUYE BONO DE \$200.000 ⁽²⁾

CUOTAS DESDE: ⁽¹⁾
\$75.859

CAE: 40,39%

COSTO TOTAL DEL CREDITO
\$3.641.232



SAIL
INCLUYE BONO DE: \$150.000
DESDE: **\$5.140.000**

CUOTAS DESDE: ⁽¹⁾
\$105.670

CAE: 37,27%

COSTO TOTAL DEL CREDITO
\$5.072.160



SONIC HB
DESDE: \$6.590.000 / INCLUYE BONO DE: \$300.000
CON CREDITO
GMAC DESDE: **\$6.340.000**
INCLUYE BONO DE \$250.000 ⁽²⁾

CUOTAS DESDE: ⁽¹⁾
\$127.350

CAE: 35,98%

COSTO TOTAL DEL CREDITO
\$6.112.800



CAPTIVA III LT FULL 2.4L AWD 6AT
DESDE: \$13.390.000 / INCLUYE BONO DE: \$2.200.000
CON CREDITO
GMAC DESDE: **\$13.090.000**
INCLUYE BONO DE \$300.000 ⁽²⁾

CUOTAS DESDE: ⁽¹⁾
\$228.895

CAE: 27,76%

COSTO TOTAL DEL CREDITO
\$10.986.960

COMPRA TU CHEVROLET Y
PARTICIPA EN EL SORTEO DE
UN SONIC SEDAN

SORTEAMOS UN AUTO ⁽⁴⁾
A LA SEMANA



www.chevrolet.cl

SIGUENOS EN:



Chevrolet KOVACS

SAN FELIPE: Av. Bernardo O' Higgins 62 ☎ 513220
Abierto de Lunes a Sábado

LOS ANDES: Av. Santa Teresa N° 638 local 126 y 128, Espacio Urbano Los Andes ☎ 406628 - 460970
Abierto de Lunes a Domingo



80
años



Fotografías referenciales. Precios y promociones válidos desde el 12/07/2013 hasta el 31/07/2013. (1) Valor cuota publicado es meramente referencial, solo incluye seguro de desgravamen triple protección, impuesto al pagaré, gestión de prenda y garantía, gastos administrativos GMAC, inscripción RNVM y costo de efectuar los trámites anteriores del concesionario. Condiciones plan GMAC: financiamiento considera pie de 50 % a 48 meses para modelos: Spark Lite, Sail, Sonic HB y Captiva. Variación en valor UF, variación en plan de tasas así como otros gastos pueden aplicar, lo que podría modificar valor cuota publicado. Condiciones del crédito son de exclusiva responsabilidad de GMAC (acorde con políticas crediticias vigentes). (2) Incluye bono GMAC de \$100.000 y bono GM de \$100.000 para modelo Spark Lite HB 0.8M. Incluye bono GMAC de \$100.000 y bono GM de \$150.000 para modelo Sonic HB. Incluye bono GMAC de \$200.000 y bono GM de \$100.000 para modelo Captiva III LT Full 2.4L AWD 6AT. Válido sólo por compras con crédito GMAC. Plazo desde 4 a 60 meses con un pie mínimo de 20%, monto a financiar menor o igual 200 UF. Sólo cuotas regulares, se excluyen taxis y flotas. Condiciones del crédito son de exclusiva responsabilidad de GMAC (acorde con políticas crediticias vigentes). (3) Descuento corresponde a modelo Captiva III LT Full 2.4L AWD 6AT e incluye bono de \$2.200.000 con cualquier medio de pago y \$2.500.000 por compras con crédito GMAC. (4) Bases ante notario 34ª Notaría de Santiago a cargo de Don Eduardo Diez Morello. Más información en www.chevrolet.cl